

Comienza la vacunación de las personas de entre 40 y 50 años

07/06/2021



La vacunación avanza a buen ritmo.

El proceso de vacunación continúa a buen ritmo y esta semana **Sanidad** ha anunciado que **le toca el turno a la población nacida a partir de 1971 -entre 40 y 50 años-**, que ya están recibiendo los mensajes de texto para avisarles de la fecha.

El año 1971 es el umbral entre el grupo de los 40 y los 50 años, que en la estrategia del Ministerio de Sanidad están incluidos en la década de los 50, **pero la Conselleria de Sanidad los encuadró en el grupo de los 40.**

Así, la Generalitat **ha adelantado una semana sus**

propios plazos y ya inicia una nueva etapa de vacunación. El objetivo era comenzar al grupo de entre 41 y 50 a partir del 17 de junio. Este buen ritmo se debe al incremento de vacunas, con una remesa récord de **Pfizer**, así como a la efectividad de la coordinación de los sanitarios.

Actualmente **dos de cada tres personas de entre 50 y 59 años de la Comunidad Valenciana han recibido ya una dosis contra la COVID-19.** Además, 1,7 millones de los dos millones de personas que cuentan con más de 50 cuentan al menos con un pinchazo.